

人権教育だより

片品中学校 人権教育だより 6号 H28.9.2

9月の人権目標

お互いに励まし合って毎日を過ごそう

夏休みが終わり、いよいよ9月になりました。生活リズムがようやく戻り始めた頃だと思います。9月の人権目標は「お互いに励まし合って毎日を過ごそう」です。9月10日(土)には片品中学校体育祭が行われます。ぜひみんなで声をかけ、励まし合い競技練習に取り組んでください。競技の練習では友達と声をかけ、アドバイスをし合い、より良い結果が出るように努力してください。また、1、2年生は9月中旬から新人戦が始まります。部員たちで協力して県大会出場を目指して、練習に取り組むようにしてください。

～パラリンピック～

9月7日(水)から9月19日(月)に肢体不自由の身体障害者(視覚障害を含む)を対象とした競技大会の中で世界最高峰の障害者スポーツ大会「パラリンピック」が行われます。オリンピック同様、金メダルを目指して競技すること、またそこに至るまでの選手たちの努力には変わりはありません。また、私たちが日の丸を背負って戦う選手たちを応援することにも変わりはありません。ハンデを背負いながら奮闘する選手たちの姿には、オリンピックでは得られない何かを感じ取ることが出来ると思いますので、日本選手団を応援しましょう。



～自殺予防週間～

9月10日(土)～9月16日(金)は「自殺予防週間」です。9月10日の世界自殺予防デーに因んで、毎年、9月10日からの一週間を自殺予防週間として設定し、国、地方公共団体が連携して、幅広い国民の参加による啓発活動を強力に推進していこうということで定められました。一人ひとりが悩んでいる人に気づき、声をかけ、聞いてあげられるような関係づくりをめざしていきましょう。

～環境奉仕日(校庭草むしり)～

体育祭に向けて、8月31日に校庭の草むしりを行いました。みんなで励まし合いながら暑い中、校庭を綺麗にしました。また、校庭北側の斜面はライオンズクラブの方々の協力で草を刈っていただきました。ありがとうございました。

